
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence FHS 916

Prix 390 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Situation  très  prisée  pour  cette  propriété  atypique.  Sur  2697  m2  d'un  agréable

terrainau calme, exposé sud-est, bucolique et quasiment plat. Cabanon de 57m2,

composé de trois pièces : une cuisine-séjour, une salle de bain, un salon (pouvant

se  transformer  en  chambre)  une  mezzanine,  une  chambre  +  un  cellier  (pouvant

également  se  transformer  en  chambre).  Un  petit  chalet  en  bois  de  18m2  sur  la

partie haute du terrain. Avec bassin, forage et puits. Très charmant.

Very popular location for this atypical property. On 2697 m2 of pleasant, quiet land,

facing south-east, bucolic and almost flat. 57m2 shed, composed of three rooms:

a kitchen-living room, a bathroom, a living room (which can be transformed into a

bedroom), a mezzanine, a bedroom + a pantry (which can also be transformed into

a bedroom).  A small  wooden chalet  of  18m2 on the upper  part  of  the land.  With

basin, borehole and well. Very charming.

AGENCE DU VILLAGE

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

Contacter l'agence
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